

Liège: un petit cadeau pour remercier les donneurs d'organes, grâce à Chaîne de Vies

C.V.

L'asbl créée par les parents de Laurent Kremer a imaginé un petit cube gravé « Merci » pour remercier les proches des donneurs d'organes. Un cadeau unique au monde, puisque cette démarche de gratitude est une première, avec le CHU de Liège.



Ce petit cube avec le mot « Merci » sera offert aux proches.

« Don d'organes, don de vie », dit le slogan depuis des années. Mais jamais encore, on n'avait pensé à remercier concrètement les dizaines de personnes qui, chaque année, de leur propre volonté ou de celle de leurs proches, font don de leurs organes pour sauver la vie de plusieurs autres patients (jusqu'à dix avec un seul donneur).

C'est désormais possible au CHU de Liège, grâce à l'initiative de l'association Chaîne de Vies.

Cette ASBL a été fondée par les parents de Laurent Kremer, jeune victime de la dramatique fusillade de la place Saint-Lambert en décembre 2011. Apprenant que la situation médicale de leur fils était désespérée, les parents avaient choisi de faire don de ses organes. Aujourd'hui, plusieurs personnes vivent grâce à Laurent.

Depuis, les parents organisent régulièrement des actions de sensibilisation au don d'organes, notamment dans les écoles auprès des plus jeunes. Ils viennent aussi d'imaginer un petit cube gravé tout simplement « Merci », qui sera désormais remis aux familles des donneurs via le CHU de Liège.

« C'est une façon symbolique de remercier le geste du don », explique Thierry Kremer, le papa de Laurent. Un « merci » qui n'existe encore nulle part au monde. C'est le service Transplantations de l'hôpital liégeois, pour assurer la confidentialité des dons, qui servira d'intermédiaire entre Chaîne de Vies, qui finance ces petits cadeaux, et les familles des défunts.